

Gewerbeverein Thal

Jahresbericht des Präsidenten Vereinsjahr 2020/2021

Geschätzte Kolleginnen
Geschätzte Kollegen

Mein letzter Jahresbericht 2019/2020 endet mit folgendem Satz:

Die Ereignisse um Covid-19 haben leider vieles verändert und unmöglich gemacht. Ich bin aber überzeugt, dass wir uns noch dieses Jahr zu einem Anlass treffen können und freue mich schon jetzt darauf.

Leider hat dieser Wunsch nicht erfüllt. Alle unsere Anlässe mussten abgesagt werden. Unsere Mitglieder konnten in dieser schwierigen Zeit von den jederzeit aktuellen und schnellen Informationen des KGV profitieren. Ich danke an dieser Stelle den Verantwortlichen des KGV für ihre grosse Arbeit. Schon dank dieser tollen Informationen, die jederzeit über die aktuelle Lage orientierten und der Unterstützung seitens der Verantwortlichen hat sich eine Mitgliedschaft im KGV bzw. im GVT gelohnt. Noch einmal besten Dank!

Wir haben uns auch an regionalen Initiativen wie der Webseite «lokal-wirken» finanziell beteiligt. Unsere Mitglieder hatten dort Gelegenheit, sich und ihre Dienstleistungen näher vorzustellen.

Unser Vorstand hat sich in diesem ausserordentlichen Jahr nur zweimal in Vollbesetzung getroffen. Viele Fragen und Probleme und auch die Vorbereitungen zur Amtsübergabe des Präsidenten und des Aktuariates wurden im kleineren Rahmen oder per Mail erledigt.

Ich hätte mir für mein letztes Präsidialjahr einen etwas anderen Verlauf gewünscht, leider war ein anderer Ablauf nicht möglich.

Nach zehn Jahren Präsidentschaft danke ich

- allen Mitgliedern für ihr aktives Mitmachen und fordere euch auf, euer Vertrauen auch dem neuen Präsidenten und seinem Vorstand zu gewähren.
- meinen Vorstandsmitgliedern, die mich zum grossen Teil während den zehn Jahre unterstützt und begleitet haben. Dieser Dank geht auch an alle in dieser Zeit zurückgetretenen Vorstandmitglieder. Es war jederzeit eine Freude mit euch zu arbeiten. Ihr werdet mir sicher fehlen.

Meinem Nachfolger und seiner neuen Mannschaft wünsche ich alles Gute und viel Geschick und Freude beim Steuern des GVT-Schiffes.

Euch, liebe Kolleginnen und Kollegen danke ich wie schon erwähnt für eure Unterstützung und wünsche euch gute Geschäfte, viel Erfolg und die dazu nötige gute Gesundheit.

Euer Präsident
Toni Rüegg